



Les 11, 12 et 13 février Tous en grève pour défendre la fabrication en région

Les organisations syndicales CGT et CFDT élargissent le préavis en cours à la Fabrique à l'ensemble de l'entreprise.

Car ce que vit actuellement la Fabrique avec la décision de supprimer les cars-régie de vidéo-mobile de Rennes et de Marseille, toutes les antennes le vivent à leur niveau :

Des décisions venues d'en haut, sans consultation des opérationnels de terrain ; une réduction des moyens techniques permettant de fabriquer des programmes, une baisse continue des effectifs et, mécaniquement, une baisse de l'activité en interne au bénéfice du privé.

On le voit dans nos stations régionales, l'activité est de plus en plus réduite au JT. Les plateaux restent éteints, les captations extérieures sont devenues rares.

En nous mobilisant ces 3 prochains jours, nous affirmons que nous voulons produire et fabriquer en région. Nous ne sommes pas des stations croupion.

Rennes, le 10 février 2025